

Sonderkredit für Kanti beantragt

Neubau Die Kantonsschule Reussbühl muss wachsen. Bereits heute reicht der Platz für die rund 750 Schülerinnen und Schüler am Lang- und Kurzzeitgymnasium und den knapp 200 Schülerinnen an der Abteilung der Maturitätsschule für Erwachsene kaum aus. Deshalb hat die Luzerner Regierung im Mai 2023 angekündigt, dass die Schule saniert und erweitert wird.

Für die anstehende Projektierungsphase beantragt die Regierung beim Kantonsrat einen Sonderkredit im Umfang von 5,1 Millionen Franken. Nach Abschluss der Projektierungsphase wird das ausgearbeitete Bauprojekt erneut vorgelegt, bevor das Luzerner Stimmvolk voraussichtlich im Jahr 2026 über den Baukredit entscheiden wird. Im Aufgaben- und Finanzplan 2023 bis 2026 wurden als Planungsgrundlage 48 Millionen Franken eingestellt, Finanzdirektor Reto Wyss hatte aber letztes Jahr bereits angekündigt: «Das wird nicht reichen.»

Die Kantonsschule Reussbühl ist die drittgrösste der neun Kantonsschulen im Kanton Luzern. Nebst dem Gebäude in Reussbühl wird auch die Kantonsschule Sursee umgebaut und saniert. Diesem Projekt hat die Luzerner Stimmbevölkerung bereits am 26. November 2023 zugestimmt. (fg)